



■ SEMINARIO, HOY

El expresidente del Comité Internacional de Cruz Roja revisa el conflicto de Israel

El expresidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Jakob Kellenberger, impartirá en el salón de actos del FES de la Universidad de Salamanca las dos últimas sesiones del seminario "Derecho Internacional Humanitario y Acción Humanitaria". La sesión de hoy, que tendrá lugar de 16:30 a 18:30 horas, tratará los conflictos armados internacionales y se revisará el caso práctico de Israel y los territorios palestinos ocupados, que está de actualidad.